

## **Blogger heinz greenwelt.de macht der Europäischen Union Vorschläge**

von K. | 21/04/2015

Blogger heinz greenwelt.de macht der Europäischen Union Vorschläge wie sie das Leid der Flüchtlinge nach Lampedusa mindern kann.

Interviewt wird er hier heinz greenwelt.de von klaus Werner. klaus sagt heinz ich habe gehört du willst der Europäischen Union über einen Blog Vorschläge unterbreiten, wie man das Leid und den Tod der Flüchtlinge, die über das Mittelmeer nach Lampedusa kommen etwas mindern oder auch den Tod von Männern Frauen und Kindern verhindern kann. wie soll das denn gehen und was schlägst du vor? heinz antwortet: wir müssen die Flüchtlinge bereits auf dem Mittelmeer auf ihrer Reise nach Lampedusa orten und dann unterstützen und begleiten, das kostet sicher einiges aber Europa hat ja genug Geld. klaus sagt: wie willst du sie orten. heinz sagt:

da müssen täglich Drohnen über das Mittelmeer fliegen und verdächtige Schleuserschiffe und ihre Position an sogenannte Rettungsschiffe weitergeben, die Rettungsschiffe könnten z.b. mit Ärzten und sonstigen Hilfspersonen, den Schleuserschiffen entgegenfahren und die Flüchtlinge soweit möglich an Bord nehmen und versorgen. solche Rettungsschiffe könnten z.b. unter der Aufsicht und Betreuung von Hilfsorganisationen eingesetzt werden. ich denke hier z. b. an greenpeace.de oder Ärzte ohne Grenzen, die auch genügend ehrenamtliche Helfer einsetzen können. und das spart auch etwas Geld; sonst müßte man eben Marinesoldaten aus den Europäischen Ländern einsetzen, aber ehe sich hier die Politiker mal bewegen werden wieder viele Flüchtlinge im Mittelmeer elendig ertrinken und umkommen. mit solchen Hilfsorganisationen geht das vielleicht doch schneller. klaus sagt: prima Idee von dir du machst dir jedenfalls Gedanken, was man machen könnte. hoffentlich lesen das viele Leser und machen dann auch Vorschläge in Kommentaren was man noch unternehmen könnte. heinz sagt: wäre schön. wir haben die moralische Pflicht jedem der an unsere Tür klopft und Hilfe braucht zu helfen.

ANMERKUNG: heinz und klaus sind eine Person. klaus Werner schreibt unter dem Pseudo heinz greenwelt.de alright by greenwelt.de

© **greenwelt.de**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)